

ABSTRAK

Herlangga Aditya Arfendo, 17101163006, Tinjauan Hukum Islam Terhadap Praktik Jual Beli Bonsai Dengan Sistem Ijon di Toko Bonsai Syahdu Team Desa Ngaringan Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata Kunci: Hukum Islam, Jual Beli, Ijon

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya jual beli yang dilakukan di Toko Bonsai Syahdu Team Desa Ngaringan Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar yang menjual bonsai dengan sistem ijon. Alasannya, karena bonsai lebih mudah laku dan tidak perlu menunggu waktu yang lama sampai bonsai menjadi siap hias. Jual beli dengan sistem ijon dalam hukum islam dapat merugikan penjual maupun pembeli. Meskipun begitu praktik jual beli yang terjadi di Toko Bonsai Syahdu Team menjadi hal yang umum dan banyak yang masih melakukan transaksi dengan sistem ijon. Oleh sebab itu penulis tertarik untuk mengetahui praktik jual beli bonsai dengan sistem ijon dalam tinjauan islam.

Fokus dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik jual beli bonsai di Toko Bonsai Syahdu Team Desa Ngaringan Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar? 2) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap praktik jual beli bonsai dengan sistem ijon di Toko Bonsai Syahdu Team Desa Ngaringan Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan praktik jual beli bonsai dengan sistem Ijon yang ada di Toko Bonsai Syahdu Team Desa Ngaringan Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar. 2) Untuk mendeskripsikan tinjauan Hukum Islam terhadap praktik jual beli bonsai dengan sistem Ijon di Toko Bonsai Syahdu Team Desa Ngaringan Kecamatan Gandusari Kabupaten Blitar.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah pendekatan kualitatif dan jenis penelitian studi kasus lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan praktik jual beli bonsai dengan sistem ijon di Toko Bonsai Syahdu Team Desa Ngaringan yaitu pembeli akan melihat bakalan bonsai atau bonsai yang masih baru mulai tumbuh daun secara langsung untuk memastikan kondisi bonsai yang akan dibeli, setelah itu pembeli akan melakukan tawar menawar harga pembelian harga bonsai serta dilanjutkan dengan akad jual beli kemudian pihak pembeli melakukan akad pesanan perawatan lalu pihak penjual menaksir harga perawatan dan kisaran berapa lamanya waktu perawatan bonsai sampai jadi bonsai siap hias atau siap kontes. Pembayaran dilakukan diawal pesanan sebesar 50% dan 50% diakir pengambilan pesanan. 2) Ditinjau dari hukum islam, praktik jual beli bonsai di Toko Bonsai Syahdu Team Desa Ngaringan yang dilaksanakan dengan sistem ijon

tidak sah dilakukan. Karena didalam transaksi masih terdapat unsur *gharar* dalam jual belinya baik dalam pada awal jual beli bonsai bakalan atau bonsai yang masih baru tumbuh daun maupun pada kesepakatan perawatan.

ABSTRACT

Herlangga Aditya Arfendo, 17101163006, Review of Islamic Law on the Practice of Buying and Selling Bonsai Using the Ijon System at the Syahdu Team Bonsai Shop, Ngaringan Village, Gandusari District, Blitar Regency. Department of Islamic Economics Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, 2020, Advisor: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords: Islamic law, buying and selling, Ijon

This research is motivated by the sale and purchase carried out at the Syahdu Team Bonsai Shop, Ngaringan Village, Gandusari District, Blitar Regency, which sells bonsai with the bonded system. The reason is because bonsai are easier to sell and you don't have to wait a long time for them to be ready to decorate. Buying and selling with the bonded bond system in Islamic law can harm both the seller and the buyer. Even so, buying and selling practices that occur at the Syahdu Team Bonsai Shop are common and many still make transactions with the bonded bond system. Therefore, the authors are interested in knowing the practice of buying and selling bonsai with the bonded system in Islamic review.

The research focus 1) how is the practice of buying and selling bonsai using the ijon system at the Syahdu Team Bonsai shop, Ngaringan Village, Gandusari District, Blitar Regency?. 2) how is review of islamic law on the practice of buying and selling bonsai using the ijon system at the Syahdu Team Bonsai shop, Ngaringan Village, Gandusari District, Blitar Regency?. The research purpose 1) To describe the practice of buying and selling bonsai using the ijon system at the Syahdu Team Bonsai shop, Ngaringan Village, Gandusari District, Blitar Regency. 2) To describe review of islamic law on the practice of buying and selling bonsai using the ijon system at the Syahdu Team Bonsai shop, Ngaringan Village, Gandusari District, Blitar Regency.

The research method used by researchers is a qualitative approach and a type of field case study research. Data collection techniques used in this study were observation, interviews, and documentation. While the data analysis technique uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results of this research indicate that: 1) The implementation of the practice of buying and selling bonsai with the ijon system at the Bonsai Syahdu Team, Ngaringan Village, namely the buyer will see a bonsai or bonsai that is still just starting to grow leaves directly to ensure the condition of the bonsai to be purchased, after that the buyer will bargain for the purchase price of the bonsai price and proceed with the sale and purchase agreement, then the buyer makes a maintenance order agreement, then the seller estimates the maintenance price and the range of how long it takes to treat the bonsai until the bonsai is ready to be decorated or ready for the contest. Payment is made at the beginning of the order

at 50% and 50% at the end of taking the order. 2) In terms of Islamic law, the practice of buying and selling bonsai at the Ngaringan Village Syahdu Team Bonsai Shop which is carried out with the ijon system is not legal. Because in the transaction there is still an element of gharar in the sale and purchase, both in the initial sale and purchase of a going bonsai or a bonsai that is still growing new leaves or in a maintenance agreement.

الملخص

هيرلانجا أدتيا أرفيندو، رقم القيد: 17101163006، مراجعة للشريعة الإسلامية حول ممارسة شراء وبيع بونساي باستخدام نظام إيجون في فريق بونساي سياهدو، قرية عارينجان، مقاطعة غاندوساري، بلitar ريجنسي. البحث العلمي. قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2020. المشرف: الدكتور مهندى أنصر الماجستير.

الكلمة الرئيسية: الشريعة الإسلامية، البيع، إيجون.

كانت خلفية البحث عن حول ممارسة شراء وبيع بونساي باستخدام نظام إيجون في فريق بونساي سياهدو، قرية عارينجان، مقاطعة غاندوساري، بلitar ريجنسي. والسبب هو أن بيع بونساي أسهل ولن تضطر إلى الانتظار لفترة طويلة حتى يصبح جاهزاً للتزيين. يمكن للشراء والبيع بنظام السنادات المرهونة في الشريعة الإسلامية أن يضر كلاً من البائع والمشتري. وإن ذلك ، فإن ممارسات البيع والشراء التي تحدث في متجر فريق بونساي سياهدو شائعة ولا يزال الكثيرون يقومون بمعاملات مع نظام السنادات المستعبدة. لذلك، يهتم المؤلفون بمعرفة ممارسة بيع وشراء بونساي مع نظام المستعبدين في المراجعة الإسلامية.

وأما تركيز البحث عن 1) كيف ممارسة شراء وبيع بونساي باستخدام نظام إيجون في فريق بونساي سياهدو، قرية عارينجان، مقاطعة غاندوساري، بلitar ريجنسي؟ 2) كيف مراجعة للشريعة الإسلامية حول ممارسة شراء وبيع بونساي باستخدام نظام إيجون في فريق بونساي سياهدو، قرية عارينجان، مقاطعة غاندوساري، بلitar ريجنسي؟. وأهداف البحث عن 1) لوصف ممارسة شراء وبيع بونساي باستخدام نظام إيجون في فريق بونساي سياهدو، قرية عارينجان، مقاطعة غاندوساري، بلitar ريجنسي. 2) لوصف مراجعة للشريعة الإسلامية حول ممارسة شراء وبيع بونساي باستخدام نظام إيجون في فريق بونساي سياهدو، قرية عارينجان، مقاطعة غاندوساري، بلitar ريجنسي.

طريقة البحث التي يستخدمها الباحثة هي نهج نوعي ونوع من دراسة الحالة الميدانية. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

نتائج البحث تدل أنّ 1) ممارسة شراء وبيع بونساي باستخدام نظام إيجون في فريق بونساي سياهدو، قرية عارينجان، مقاطعة غاندوساري، بلitar ريجنسي أي أن المشتري سيرى بونساي أو بونساي الذي لا يزال للتو في بداية نمو الأوراق مباشرة لضمان حالة البونساي المراد شراؤها ، بعد ذلك سيسامون المشتري على سعر شراء البونساي ويستمر في عقد الشراء والبيع، ثم يقوم

المشتري بإبرام اتفاقية أمر صيانة. يقدر البائع سعر الصيانة ونطاق المدة التي تستغرقها معالجة البونساي حتى تصبح جاهزة للتزيين أو الاستعداد للمسابقة. الدفع في بداية الطلب بنسبة 50% و 50% في نهاية تسلم الطلب. 2) مراجعة للشريعة الإسلامية حول ممارسة شراء وبيع بونساي باستخدام نظام إيجون وهو عمل غير شرعي. لأنه في الصفقة لا يزال هناك عنصر الغرر في البيع والشراء، سواء في البيع والشراء الأوليين لبونساي الجاري أو بونساي الذي لا يزال ينمو أوراقاً جديدة أو في اتفاقية صيانة.